

Estudiantes deponen paro y recontratarán a gran parte de profesores desvinculados

U. DE ANTOFAGASTA. *Alrededor de 150 de los 223 académicos seguirán siendo parte de la casa de estudios luego de 44 días de movilización estudiantil.*

Después de más de un mes de toma, la Federación de Estudiantes de la Universidad de Antofagasta (FEUA) anunció el fin de la movilización luego que unánimemente las carreras aceptaran el acuerdo llegado con la administración universitaria, en el cual

se reinstaurará a la mayoría de la planta académica no regular desvinculada.

La presidenta de la FEUA, Javiera Osven, declaró que estuvieron 44 días en toma, instancia en donde, efectivamente, se establecieron a fines del mes de diciembre las mesas negociado-

ras.

Asimismo, la dirigente explicó que gran parte de los acuerdos que fueron decretados con la institución se encontraban en siete ejes. “Hablamos de una transparencia activa y pasiva con respecto al tema de financiamiento, o sea, donde están

los dineros de la universidad”.

Por otra parte, el rector de la Universidad de Antofagasta, Dr. Marcos Cikutovic, celebró que, “gracias al diálogo constructivo y al compromiso de todas las partes, hemos logrado alcanzar un acuerdo que pone fin a esta movilización. 